ECONOMIST & JURIST



Rosalina Moreno Redactora jefa



AJFV y FJI denuncian que Sánchez «traslade a la ciudadanía la idea de que un juez dicta sus resoluciones con intereses electoralistas»

"Resulta muy poco edificante que el presidente del Gobierno, máximo responsable del poder ejecutivo, traslade a la ciudadanía la idea de que un juez dicta sus resoluciones con intereses electoralistas". Así lo han denunciado hoy la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV) y Foro Judicial Independiente (FJI) en un comunicado conjunto.

Se han pronunciado así, en referencia a lo expresado por el presidente del Ejecutivo, Pedro Sánchez, en una carta a la ciudadanía publicada ayer en redes sociales, en la que apuntó que el hecho de que el magistrado **Juan Carlos Peinado** haya citado a declarar a su esposa, Begoña Gómez, como investigada por supuestos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios es un intento de interferir en el resultado de las elecciones europeas que se celebran este domingo.

Nueva carta a la ciudadanía. pic.twitter.com/kyubn3DAII

— Pedro Sánchez (@sanchezcastejon) June 4, 2024

"Habitualmente, se ha seguido la regla no escrita de no dictar resoluciones ...

